

05.10.2016 - 09:23 Uhr

## Concert d'adieu à Ban Ki-moon, ovation pour l'Orchestre des Nations Unies



Geneve (ots) -

Dimanche soir au Victoria Hall, l'Orchestre des Nations Unies et la star mondiale du violon Maxim Vengerov ont rendu un hommage musical vibrant au Secrétaire général de l'ONU, M. Ban Ki-moon.

Sous la direction de son chef et co-fondateur Antoine Marguier, l'Orchestre a donné un programme Tchaïkovski, dont une magistrale interprétation du concerto pour violon par l'immense Maxim Vengerov. Le concert s'est terminé sur le ton de la surprise avec l'arrangement symphonique du fameux air populaire coréen « Arirang », qui a manifestement ému M. Ban Ki-moon.

Dans une salle comble, en présence de l'ancien Secrétaire général Kofi Annan, du Conseiller fédéral Didier Burkhalter, du président du Conseil d'Etat François Longchamp, du Maire Guillaume Barazzone ainsi que du président de la Fondation pour Genève Ivan Pictet, les discours solennels et amicaux ont salué celui qui a toujours rappelé ses relations privilégiées avec Genève et la Suisse.

Créé en 2011, fidèle à l'esprit onusien et sans aucun soutien financier jusqu'à présent, cet orchestre hors du commun a reversé, à ce jour, 170'000 CHF de bénéfices nets de ses concerts à 10 associations actives dans le domaine de l'éducation, la santé et l'aide aux réfugiés.

Composé de 70 musiciens non-professionnels et bénévoles, issus du personnel des Nations Unies, organisations internationales et ONG, il est dirigé par un chef coutumier des grands orchestres symphoniques.

L'Orchestre bénéficie de l'indéfectible soutien de son Président d'Honneur Michael Møller, Directeur général des Nations Unies à Genève et de l'admirable travail d'organisation de sa Présidente et Co-fondatrice Martine Coppens.

Hasard du calendrier, les musiciens partiront fin octobre en tournée en Corée du Sud, pays d'origine du Secrétaire général. Trois villes majeures accueilleront quatre concerts à l'enseigne de « Musique pour la Paix », notamment le 24 octobre pour la Journée des Nations Unies. [www.unorchestra.ch](http://www.unorchestra.ch)

Contact:

Morris Zand,+41 22 703 40 10, [media@zand.us](mailto:media@zand.us)

Medieninhalte



Concert d'adieu à ban ki-moon, ovation pour l'orchestre des nations unies. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100060854](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100060854) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/United Nations Orchestra/David Nicolas Parel"



Maxim vengerov répète avec antoine marguier pour le concert d'adieu de ban ki-moon au victoria hall par l'orchestre des nations unies. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100060854](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100060854) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/United Nations Orchestra/Martin Good"



Ban Ki-moon et Kofi Annan entourés par Antoine Marguier, chef de l'Orchestre des Nations Unies et Martine Coppens, présidente, au Victoria Hall Genève, le 2 octobre 2016. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100060854](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100060854) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/United Nations Orchestra"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100060854/100793833> abgerufen werden.